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I sindacati sono contrari. Ma per l’azienda sarà un modo per utilizzare al meglio le competenze dei tecnici

Chiude la sede Enel di Santa Maria
La squadra di pronto intervento verrà smantellata e trasferita nella struttura di Foligno

Dopo la sospensione del consiglio comunale critiche da alcuni consiglieri. Il sindaco: “Siamo coesi”

Il centrosinistra: “La maggioranza

non è compatta come sembra”
ASSISI - Una maggioranza che
non è così compatta come
sembrerebbe ad una prima oc-
chiata. Una giunta che è divi-
sa su alcune questioni, dal
punto di vista politico che si
ripercuotono inevitabilmente
su quella che è la vita ammi-
nistrativa. 
E’ quanto hanno sottolineato i
consiglieri di opposizione del
Comune di Assisi nel corso di
una conferenza.
Claudio Passeri, Maria Claudia
Travicelli (Pd) e Franco Mata-
rangolo (La Mongolfiera), han-
no puntato il dito contro
quanto sta avvenendo all’inter-
no del Comune e che ha por-
tato a non terminare la riunio-
ne del consiglio comunale di
lunedì. 
Una decisione che ha provoca-
to non pochi malumori. 
“La crisi latente che ha investi-
to la maggioranza di Assisi - af-
ferma Passeri - ha portato an-
che ad un certo malumore e
ad un blocco dei contratti pro-
fessionali nonché a scelte erra-
te per la gestione dell’urbani-
stica. Un esempio su tutti è
quello della riqualificazione del
palazzetto mediceo di Santa
Maria degli Angeli. Non è
staato registrato il fallimento
del museo Fazzini e si è pro-
posto di aprire un’attività com-
merciale senza però specificare
di che genere e senza ridefini-
re il contratto principale di ge-
stione della struttura”. 
Il sindaco, continuano i tre

A sinistra Santa Maria degli An-

geli. 

Sotto alcuni tralicci dell’Enel

BASTIA

BASTIA UMBRA - Si sono
concluse con una bella festa le
attività dei nidi comunali "Il
piccolo mondo" e "L'albero de-
gli gnomi". 
Nei giorni scorsi l'assessorato ai
servizi sociali insieme alle edu-
catrici hanno organizzato presso
le strutture dei nidi (San Loren-
zo e via Pascoli) delle vere e pro-
prie manifestazioni conclusive. 
Visibilmente soddisfatta per la
riuscita dell'iniziativa l'assessore
ai servizi sociali, Nadia Cesaret-
ti, che assieme allo staff del so-
ciale segue con tanta passione i
servizi dedicati alla prima infan-
zia. Particolarmente emozionan-
te, sia per le maestre che per i
genitori, il momento della con-
segna dei diari ai bambini
uscenti. 
Le tappe registrate dalle educa-
trici durante tutta la permanen-
za al nido servirà alle colleghe
della scuola dell'infanzia a pre-
sentare il bimbi sotto diversi
punti di vista. I genitori, che
con spirito di appartenenza,
hanno collaborato nell'organiz-
zazione delle serata sono stati
parte integrante nella riuscita
dell'iniziativa. 
Il termine dell’asilo nido testi-
monia, infatti, un momento
importante della crescita dei
bambini che, grazie allo svilup-
po delle capacità cognitive che
hanno avuto, saranno facilitati
nell’apprendimento sia alla ma-
terna che successivamente. 
Il momento conviviale previsto
nella seconda parte del pro-
gramma è passato in secondo
piano rispetto all'entusiasmo
evidente di grandi e piccini.

Grande festa

di fine anno

ai nidi comunali

BASTIA UMBRA - Un cartellone di grande prestigio e particolar-
mente ricco quello promosso durante il periodo estivo dall'assesso-
re alla cultura Giuseppe Belli. "Come da qualche anno facciamo,
anche quest'anno abbiamo voluto valorizzare artisti locali all'inter-
no di una cornice affermata qual è quella di Bastia Estate - ha evi-
denziato l'assessore e parallelamente "saranno proprio la fantasia e
la creatività del territorio che confermeranno la qualità del program-
ma". Un scambio dunque non privo di emozioni che vedrà pro-
tagonisti venerdì sera gli artisti della Compagnia Teatrale Atmo. Lo
spettacolo che animerà la serata dell'11 luglio vanta già importan-
ti traguardi: è stato presentato nel maggio di quest'anno all'amba-
sciata italiana a Madrid ed è stato l'evento che ha chiuso la Notte
Bianca a Milano nel 2006. Una ribalta importante dunque per una
produzione del 2005 che si ispira al "Deserto dei Tartari" di Dino
Buzzati ed alle tradizioni popolari italiane legate alla notte di San
Giovanni. L'impianto narrativo prosegue la ricerca sui linguaggi
espressivi del teatro di strada che la compagnia bastiola da anni cu-
ra con energia e determinazione. Le nuove trovate sceniche si me-
scolano ad un uso costante del fuoco e della pirotecnica aggiun-
gendo forza ed spettacolarità a scene fortemente concatenate l'una
all'altra. 

“Il Deserto dei Tartari”

in scena in piazza Mazzini

BETTONA - Un anno di
amministrazione Quadrifo-
glio. E' questo il titolo del-
l'assemblea che l'ammini-
strazione comunale guida-
ta dal sindaco Lamberto
Marcantonini ha convoca-
to per domani alle ore 21
in piazza del Popolo a Pas-
saggio. Nel corso dell'in-
contro verrà fatto il punto
sul lavoro sin qui svolto
dai rappresentanti della lista del Quadrifoglio che ammini-
strano il Comune di Bettona e sul lavoro che li attende nei
prossimi mesi. 
Tra le altre cose si parlerà del piano regolatore generale che
- come spiega il primo cittadino Lamberto Marcantonini -
sarà adottato entro la fine dell'estate e assicurerà, nel quadro
delle normative vigenti, una crescita equilibrata al territorio
bettonese recuperando un gran numero di aree compromes-
se. 
Uno degli effetti più importanti che il nuovo strumento ur-
banistico determinerà sarà proprio il dimezzamento del nu-
mero dei capi suini presenti negli allevamenti che insistono
nel territorio comunale. La chiusura delle stalle avverrà se-
condo una perequazione economica che eviterà un'ingiusta
perdita per l'allevatore che cesserà l'attività.
L'amministrazione comunale ha affidato ad un legale e ad un
commercialista il compito di determinare il giusto valore di
indennizzo da corrispondere  in termini di volume edificato-
rio. "Si è compiuto - spiega il primo cittadino - un enorme
sforzo urbanistico, normativo e di raccordo tra i vari enti (set-
te in tutto) coinvolti a vario titolo nella materia. Il risultato
finale giustifica però l'attesa". 

L’amministrazione illustra

il lavoro fatto nel primo anno

esponenti dell’opposizione,
continua a nascondersi dietro
una maggioranza compatta e
non si decide a prendere atto
della crisi arrivando ad ignora-
re le regole, come quelle neces-
sarie per rinconvocare il consi-
glio comunale. 
“Siamo pronti - concludono i
tre esponenti del centrosinistra
di Assisi - a spingere le istitu-
zioni a farsi carico di risolvere
il problema e a farsi carico dei
ritardi in alcuni settori. Per
questo, abbiamo anche scritto
al Prefetto”. 
Dal canto suo il sindaco Clau-
dio Ricci ha deciso di respin-
gere al mittente tutte le criti-
che. “L’opposizione si consoli,
la maggioranza - afferma in
una nota - è forte e compatta
e sta realizzando così tante
opere e iniziative, in tutto il
territorio, che spesso non tro-
viamo il tempo nemmeno per
programmare le inaugurazioni.
Ovviamente - continua -, altri-
menti non saremmo in demo-
crazia, anche in una maggio-
ranza si discute e si riflette per
prendere le migliori decisioni
possibili. Durante l'ultimo
Consiglio sono stati approvati
tutti i punti sino al n. 6. Nel-
la prossima riunione - conclu-
de Ricci - verrà completato
tutto l’ordine del giorno ap-
provando velocemente, come
sempre fatto in questi anni, le
pratiche previste al fine di da-
re risposte rapide ai cittadini”.

LUCIA PIPPI
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SANTA MARIA DEGLI AN-
GELI - La sede Enel di Santa
Maria degli Angeli chiuderà i
battenti. La decisione sarà uf-
ficializzata nell’ambito di una
riunione con i sindacati e con
le associazioni dei consumato-
ri che si terrà il 23 luglio ma
ormai i giochi sembrano fatti. 
La decisione rientra nell’ambi-
to della razionalizzazione dei
servizi che ha già visto chiude-
re altri punti nelle varie zone
dell’Umbria. Si tratta di una
squadra formata da cinque di-
pendenti che si occupa del
pronto intervento e della ma-
nutenzione che verrebbe spo-
stata in altre sedi come quella
di Foligno.
Le rappresentanze sindacali in-
terne all’Enel hanno già espres-
so la propria contrarietà al
cambiamento. 
Ma l’azienda da questo punto
di vista, almeno secondo quan-
to appreso, si è dimostrata ir-
removibile. Alcuni dipendenti,
infatti, avrebbero chiesto da
soli il trasferimento in altre zo-
ne e, secondo l’Enel, questo
accorpamento servirebbe a mi-
gliorare il servizio della squa-
dra di tecnici in altre realtà sa-
rebbe di gran lunga più pro-
duttivo che tenere in piedi il
servizio di Santa Maria degli
Angeli così come si trova. 
Una decisione che verrà discus-
sa, comunque in un incontro
al quale parteciperanno anche
le associazioni dei consumato-
ri. “Noi - afferma Alessandro
Petruzzi della Cigl - siamo
contrari alla chiusura per quan-
to riguarda la salvaguardia dei
posti di lavoro che, anche in
questo caso, verrebbero però
garantiti”. 
Al di là della salvaguardia dei
posti, tuttavia, il problema ri-
guarda soprattutto gli eventua-
li guasti alla rete. La presenza
di un presidio e di una squa-
dra direttamente sul posto, fa
sentire i cittadini maggiormen-
te tutelati in occasione di pro-
blemi tecnici. 
Dal punto di vista dei servizi
agli utenti, eventuali piccoli ri-
tardi saranno l’unico inconve-
niente. La sede, infatti, non
garantisce il pagamento di bol-
lette e altri servizi particolari
per i cittadini che saranno co-
munque garantiti. 
Tra l’altro il piano che verrà
presentato dall’Enel prevede
anche un allargamento delle
modalità di pagamento oltre a
quello, già in uso, delle rete te-
lematica del Lotto. 
A breve, secondo quanto ap-
preso, gli utenti potranno ri-
volgersi anche nei supermerca-
ti abilitati per poter far fronte
alle scadenze della rete elettri-
ca. Rimane il problema dei la-
voratori che, secondo l’ipotesi,

La decisione

sarà ufficilizzata

il 23 luglio

Il sindaco Lamberto Marcantonini
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